

Behnte Aventure.

Siegfried sieht den großen Drachen und begegnet einem
Zwergenkönig.

Siegfried gedachte jetzt seines Weges weiter zu ziehen. Vorher aber riß er die Selsen aus der Mauer und warf die ganze Höhle zusammen, denn er dachte bei sich, wie in dieser Schmiede nur Waffen für die Treulosigkeit, den Verrat und die Bosheit geschmiedet würden. Und weil er keinen Stein auf dem anderen ließ, so ist es gekommen, daß bis auf den heutigen Tag kein Mensch mehr zu sagen weiß, wo die Schmiede der Riesen gestanden, in der Siegfried der Schnelle das Handwerk erlernen wollen.

Sreudigen Mutes schritt er hierauf durch die dunkelen Baumhallen und durch die grünen, sonnbeschienenen Wiesen, rasch sprang er über die rauschenden Waldbäche